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                Requer informações da Secretaria       Municipal da 

Educação sobre condições de devolução dos prédios 

públicos usados durante o evento Inter-Assis 
 

                 Considerando a realização do evento Inter-Assis, que recepcionou 
milhares de estudantes em nossa cidade; 
 

                        Considerando que muitos desses visitantes se hospedaram em 
prédios da rede pública municipal; 
 

                         Considerando comentários de supostos problemas detectados nos 
prédios após a saída dos "hóspedes"; 
 

                     Considerando ser responsabilidade do Poder Legislativo cobrar do 
Poder Executivo a preservação e manutenção do patrimônio público, onde estão 
incluídos os prédios da rede pública estadual de ensino; 
        
                       Requeremos, após aprovação nesse Egrégio plenário da Casa de 
Leis, seja oficiado ao prefeito municipal, Ricardo Pinheiro Santana, para que o 
mesmo, após consulta à Secretaria Municipal da Educação, responda às seguintes 
questões: 
 

                         a)- Houve algum documento assinado permitindo o uso das escolas 
da rede pública municipal para abrigar os milhares de estudantes que participaram do 
Inter-Assis? 
          
                        b)- Em caso de resposta positiva, encaminhar cópia do documento à 
Casa de Leis. 
 

                        c)- Em caso de resposta negativa, qual foi o embasamento legal para 
autorizar o uso de prédios públicos sem qualquer documento permitindo a utilização 
desses locais. 
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                  d)- Foi realizada alguma vistoria nos locais antes da entrada dos 
estudantes para verificar as condições dos prédios que seriam utilizados?  
           
                   e)- Foi realizada alguma vistoria nos locais após a saída dos estudantes 
para verificar as condições dos prédios utilizados? 
 

                   f)- Em caso de resposta positiva, informar qual o resultado e caso tenha 
sido elaborado um relatório pelas responsáveis das unidades escolares sobre a 
situação encontrada e encaminhar cópia à essa Casa de Leis. 
 

                  g)- Em caso de resposta negativa, informar porque não foi solicitado um 
relatório de avaliação da situação encontrada. 
 

                  h)- Em caso de eventuais danos ao patrimônio público, alguém foi 
acionado para reparar o dano? 
- Em caso de resposta positiva, informar quem foi acionado e qual foi a justificativa 
apresentada. 
          
                  i)- Informar, por fim, quais os prédios escolares utilizados e se não houve 
atividades nessas unidades em algum dia normal do ano letivo por conta do evento e 
justificar o cancelamento das atividades. 

                            Sala das Sessões, em 18 de novembro de 2013. 

 

 

                                 Reinaldo Nunes e José Luiz Garcia 

                            Vereadores do Partido dos Trabalhado 


